

Hoy las sepultarán en Paso Canoas / Suicida será enterrado en Pérez Zeledón

# Mamá e hija trataron de **protegerse**

◆ **FREDDY PARRALES**  
Corresponsal GN

**Isabel González** y su hija menor trataron de protegerse de los balazos que les mandaba Jorge Muñoz la tarde del sábado.

Las dos mujeres tenían un balazo en la mano derecha, eso hace suponer a las autoridades que se taparon la cara cuando el hombre les apuntó. Los tiros mortales fueron los que les pegó al lado izquierdo del pecho.

Al parecer, el asesino atacó por celos, luego se suicidó.

Los agentes también presumen que Muñoz baleó primero a su compañera, de 34 años, y luego a su hija, de solo 12 años.

González había denunciado a su marido ante un juez de familia por violencia doméstica. Eso hizo que lo sacaran de la casa hace unos 15 días.

La mamá y la hija serán sepultadas hoy en el cementerio de La Cuesta, Corredores; a Muñoz lo enterrarán en el de Pérez Zeledón.



**Muñoz habría entrado a la casa por la puerta principal.** ARCHIVO

GN